



# Kondisi Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Ciracap Polres Sukabumi Aman kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 27, 2024 - 09:00



*Kondisi Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Ciracap Polres Sukabumi Aman kondusif*

Polres sukabumi polda jabar\_Selama rentang waktu 12 jam terakhir di Wilayah

Hukum Polsek Ciracap, Selasa-Rabu, tanggal 26-27 Maret 2024, suasana Kamtibmas tampak tenang tanpa laporan polisi, lapga, atau kecelakaan laut/sungai yang mencuat. Sungguh mengejutkan, tidak ada catatan tentang kejadian atau perkara yang menonjol dalam rentang waktu tersebut.

Namun, satu-satunya sorotan adalah penahanan satu orang, yang diidentifikasi sebagai Bagas, yang telah dititipkan di Polres setempat. Selain itu, suasana terpantau aman dengan tidak adanya insiden unjuk rasa yang dilaporkan.

Kegiatan Polsek Ciracap dalam menjaga ketertiban masyarakat juga tergambar dengan jelas. Operasi Aman Nusa menjadi prioritas, dipadukan dengan patroli yang aktif di sepanjang jalur-jalur utama dari Kecamatan Ciracap hingga Kecamatan Waluran. Polsek Ciracap juga aktif dalam memantau situasi Kamtibmas secara keseluruhan.

Para anggota Polsek Ciracap juga terlihat sangat aktif dalam menjalankan tugasnya. Mulai dari kegiatan Yanmas dan patroli di wilayah hukum, hingga pengawasan terhadap lokasi wisata untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan kecelakaan lalu lintas. Bahkan, unit Reskrim tampak sibuk dengan penanganan kejahatan cyber dan patroli untuk mengantisipasi kejahatan jalanan pada jam rawan.

Selain itu, intelijen kepolisian juga tidak ketinggalan dalam melaksanakan tugasnya dengan melakukan penyelidikan dan pengintaian yang intensif. Sedangkan patroli di sektor perbankan, pertokoan, perkantoran, dan pemukiman penduduk turut menjadi bagian dari upaya menjaga keamanan.

Untuk rencana kegiatan mendatang, fokus utama tetap pada pemeliharaan keamanan internal, dengan penguatan pengamanan di Mako Polsek serta pelaksanaan apel pagi dan kegiatan Yanmas.